



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 141-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca ocupa primer lugar en fiscalización a mineras

Según reporte oficial presentado por el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental – OEFA.

El Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA), realizó durante el 2014 la verificación del cumplimiento de las funciones de fiscalización ambiental a cargo de los gobiernos regionales en los sectores de salud, pesquería y minería. En los resultados obtenidos en el sector minería colocan al Gobierno Regional Cajamarca en el primer lugar en fiscalización minera a nivel nacional.

De las 26 entidades regionales evaluadas, el Gobierno Regional Cajamarca obtuvo un puntaje de 59.86 sobre 100, el más alto de la lista. En segundo lugar, el Gobierno Regional de La Libertad logró un puntaje de 56.25 y el Gobierno Regional de Áncash, una calificación de 54.17 puntos. El último puesto del listado es ocupado por el Gobierno Regional del Callao, con 19.86.

Sobre ello, el director de la dirección regional de Energía y Minas, Víctor Cusquisibán Fernández, expresó: “Nos llena de satisfacción, que a nivel nacional de las 26 entidades hemos quedado en primer lugar en el tema de fiscalización ambiental. En el 2013 hemos quedamos en el cuarto lugar, eso significa que en el 2014 hemos avanzado en todo el procedimiento de la fiscalización ambiental y en las sanciones”.

Por otro lado, dio a conocer que mediante de la Dirección Regional de Energía y Minas, el Gobierno Regional Cajamarca está interviniendo fuertemente a la minería informalidad e ilegal en la región Cajamarca a través intervenciones conjuntas en las que participan todos las instituciones implicadas en el tema, tales como: el Gobierno Regional Cajamarca, la Policía Nacional del Perú, el Ministerio Público, la SUNAFIL, la ALA, la SUNAT y la SUCAMEC.

Por último, el titular de la DREM manifestó que: “Las empresas mineras están tomando conciencia y están cumpliendo con sus compromisos adquiridos. Hay una actitud de cambio, hay una actitud de hacer una empresa responsable tanto social y ambientalmente”.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de julio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**